

Órgano Oficial de Difusión Científica de  
la Junta de Beneficencia de Guayaquil

# Revista Médica

## DE NUESTROS HOSPITALES

- Complicaciones Asociadas con los Miomas en el Embarazo
- Complejo Esclerosis Tuberosa  
Hernia Diafragmática Congénita: Utilidad de la Ecocardiografía-Doppler Color
- Atrofia Blanca
- Hallazgos Patológicos en el espermatograma: Laboratorio Clínico del Hospital Enrique C. Sotomayor
- Bloqueos de Plexo Nervioso realizados por Neuroestimulación y Ultrasonido de manera simultánea
- Relajacion Residual en Pacientes Quirúrgicos
- Síndrome de Hughes y Embarazo
- Hernia de Littre
- Vólvulos
- Trombo en Aurícula Derecha Asociado A Déficit de Proteína C



Vol.17 - Nº 1

enero  
febrero  
marzo  
2011



[www.jbg.org.ec](http://www.jbg.org.ec)



## Editorial

Dr. Rodolfo Galán Sánchez  
Editor de la Revista Médica de Nuestros Hospitales

Últimamente hemos estado hablando de la situación de crisis que vive desde hace algún tiempo la salud ecuatoriana, ante esta situación el gobierno una vez más ha extendido el estado de emergencia para de alguna manera implementar y establecer mejorías en la atención de salud que debe brindar a la población, pero vemos que las cosas no han mejorado como esperábamos.

Pero, como en todos los ámbitos de la vida, siempre encontraremos noticias que alimenten nuestra esperanza de mejores días para la medicina de nuestro país. Es así que en esta ocasión no vamos a hablar de crisis sino de avances médicos, de logros y de la decisión de profesionales en apostar a innovar e implementar técnicas de avanzada para la atención y bienestar de la población ecuatoriana.

En el mes pasado, la prensa se ha hecho eco de una técnica quirúrgica que devolverá a muchos pacientes que padecen de parálisis facial, de diversa etiología, de los movimientos que esta patología les quitó por mucho tiempo. A la cabeza de esta novedosa técnica se encuentra un joven profesional ecuatoriano, formado en nuestras universidades como médico y especialista, y que luego perfeccionara sus conocimientos en el exterior. El Dr. Walter Francisco Huaraca, realizó sus estudios universitarios en la Facultad de Medicina de la Universidad Estatal de Guayaquil, realizó su residencia en el servicio de Cirugía Plástica (Sala Santa Ana – San Andrés) del hospital Luis Vernaza y hospital Abel Gilbert Pontón desde los años 2004 – 2008. Posteriormente, culminó sus estudios de especialización en Cirugía Plástica – Estética y Microcirugía en la Universidad Estatal Paulista de Botucatu (UNESP) y Clínica Dr. Fausto Viterbo (Brasil) durante 2 años, concluyendo en marzo de 2010.

El Dr. Huaraca ha sido un constante articulista de nuestra revista contribuyendo con literatura de alto nivel académico, además ha sido autor de diversos trabajos en el extranjero que han merecido diversos reconocimientos, felicitamos a nuestro colega por su aporte a la medicina de nuestro país y esperamos que estas noticias estimulen a cada uno de nosotros a seguir apostando por la excelencia en nuestro accionar dentro del campo médico y, porque no, en todos aquellos en que nos desenvolvamos.